
GACETA MÉDICA DE MÉXICO.

PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA N. DE MEDICINA DE MÉXICO.

1895

CON este número damos principio al tomo 32 del órgano de la Academia N. de Medicina de México.

En el tomo anterior hemos cumplido fielmente, no sólo la promesa que hicimos el 1º de Enero de 1894, sino que yendo más allá, con el deseo de complacer á nuestros lectores, se ha dado un número mucho mayor de páginas, y siete ilustraciones, siendo el costo de la suscripción el mismo estipulado.

Nos proponemos en el presente año seguir mejorando la *Gaceta* todavía más y variando su material cuanto sea posible.

Con el objeto de que sea conocida profusamente, remitimos el presente número á todos los médicos de la República, cuyo número de mil doscientos tenemos en registro; él va ilustrado con el retrato de nuestro eminente partero DR. JUAN M. RODRÍGUEZ, á quien tuvimos la desgracia de perder el 24 de Junio del año próximo pasado.

Al presentar este número á nuestros compañeros en toda la República el 1º de Enero de 1895, hacemos los más fervientes votos por que el año les sea próspero y feliz.

M. S. SORIANO.
